

令和3年度上期（4～9月）観光入込客数等について

観光スポーツ交流部観光課

1 観光入込客数

849,800人（前年同期比74.6%）

- ・令和2年同期1,139,600人（前年同期比35.2%）
- ・令和元年同期3,236,400人（前年同期比103.9%）

2 宿泊延数

179,100泊（前年同期比87.5%）うち外国人494泊（同72.0%）

- ・令和2年同期204,800泊（前年同期比37.3%）うち外国人686泊（同0.5%）
- ・令和元年同期549,600泊（前年同期比101.3%）うち外国人135,957泊（同99.5%）

3 月別内訳

項目		4月	5月	6月	7月	8月	9月	上期計
観光入込客数 (千人)	R3上	30.1	71.2	93.5	246.9	261.4	146.7	849.8
	R2上	16.2	31.6	118.7	240.4	290.3	442.4	1,139.6
	対前年(R3/R2)	185.8%	225.3%	78.8%	102.7%	90.0%	33.2%	74.6%
宿泊延数 (千泊)	R3上	18.6	21.4	18.5	49.3	46.8	24.5	179.1
	R2上	8.0	6.4	20.6	46.8	58.1	64.9	204.8
	対前年(R3/R2)	232.5%	334.4%	89.8%	105.3%	80.6%	37.8%	87.5%

4 特徴

令和3年度上期は、新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた令和2年度より、観光入込客数は2割以上、宿泊延数は1割以上下回る結果となった。

4月及び5月は、初の全国での緊急事態宣言が発出された前年同時期を上回っていたが、5月以降、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が断続的に発出された影響から、6月及び8、9月は観光入込客数及び宿泊延数の両指標ともに前年を下回り、特に9月については、前年はGoToトラベルやどうみん割による効果で回復の兆しが見え始めていたのに対し、今年は月内全て緊急事態宣言期間中であったことなどから、両指標ともに6割以上の減少となった。